



みんなが楽しみにしていた「おぎのや」さんでのおみやげのお買い物です。

何にしようか迷いながらも楽しそうにおみやげを選んでいました。東京に向かって13時15分に出発しました。



黒耀石ミュージアムで黒耀石のペンダント作りを体験しました。形を考え、ペンシルで黒耀石を削り、好きな色のひもを選んで結び、ペンダントにしました。



宿舎での最後の食事は、江戸川小学校が代表の挨拶をしました。学園での思い出を語り、学園の方々に感謝の気持ちを述べました。

ここから先は3日目です。



キャンプファイアでは、『車山からやって来た火の王』から、「希望の火」「友情の火」「きずなの火」「努力の火」を授かりました。

レク係の司会でクイズやダンス、歌でキャンプファイアが盛り上りました。



長門牧場では、動物に触れ合ったりアイスクリーム作り体験をしたりしました。



無事に車山山頂に登頂しました。



蝶々深山に順調に到着しました。宿舎で配られたお弁当を頂きました。



暑すぎず涼しい気候の中、ガイドさんの説明を受けながら、八島湿原へ全員出発しました。



朝ごはんの準備も子供たちが協力して行っています。 しっかり食べてハイキングに出発です。



二日目の朝 6 持に起床しました。ラジオ体操をし、レク係から到着予想クイズの表彰を行いました。

ここから先は1日目です。



校長先生のお話の後、ペアで仲良く手をつないで、ナイトウォークに出発しました。



晩ごはんを3校合同で食べました。みんなの大好きなかつカレーライスとスイカです。



宿舎に着きました！女神湖高原学園の施設の方々、3日間よろしくお願ひいたします。



女神湖に着きました。こちらは、天気もよく東京に比べとても涼しいです。女神湖のまわりを散策して、トンボやカモなどたくさんの自然と触れ合いました。



ほうとう作りに挑戦しました。自分たちで作ったほうとうは最高においしかったです。



5年生、17名、全員元気に出発です。



上里サービスエリアに順調に到着しました。バスの中では、レクをしたり歌ったりして楽しく過ごしています。